
REQUERIMENTO Nº 43/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações acerca da existência de estudo de viabilidade para a realização de
eventos musicais aos finais de semana na Praça da Bandeira com bandas e duplas

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que envie a esta Casa
informações acerca da existência de estudo de viabilidade para a realização de eventos
musicais aos finais de semana na Praça da Bandeira com bandas e duplas.

JUSTIFICATIVA

O presente pedido de informação se deve a necessidade de ampliar o acesso à cultura no
nosso Município.

É de se mencionar que a realização de eventos musicais contribui para a participação da
população como um todo, possibilitando que artistas locais tenham a oportunidade de
mostrar o seu trabalho.

Vale ressaltar ainda que os eventos são importantes, também, para incentivar a utilização e
valorização dos espaços públicos através de atividades culturais, sem contar que estes
fomentam o comércio local.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 20 de fevereiro de 2024.

 

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


